

Pedro Capó: "Tenemos que ganar al Huesca para dejarlo atrás en la clasificación"

08/02/2024



Pedro Capó asegura que el club está en un buen momento | Nando Verdú.

El centrocampista Pedro Capó ha ofrecido hoy una rueda de prensa como previa al partido del Eldense y el SD Huesca este sábado a las 16:15 horas en el Nuevo Pepico Amat. Asegura que el equipo visitante "viene en un buen momento, tenemos que ganarle para dejarlo atrás en la clasificación".

Capó señala que "partimos en ventaja por puntos", pues el Eldense lleva 33 y el Huesca 24 puntos, pero "el Huesca ha tenido una buena proyección con el cambio de entrenador, están teniendo buenos resultados y suelen ganar o perder por un gol de diferencia. Compiten y

siempre están pendientes. Va a ser uno de los partidos más complicados pero no nos puede llevar a equivocaciones. Ganarle es la clave para tener una distancia considerable y tener el golaveraje a nuestro favor. Y es que aunque parezca que el final de la liga está lejano, hay que darle la importancia que tiene".

Asegura que el equipo azulgrana se encuentra en una buena dinámica: "Dejamos atrás una mala racha, estamos haciendo las cosas bien y nos estamos afianzando en la clasificación, eso nos da más confianza. Pero no tenemos que perder el foco, hemos mejorado los

detalles que nos hicieron entrar en esa mala etapa, pero tenemos que seguir atentos”.

Si algo tiene claro es que “la clave es mantener la tranquilidad”, como ocurrió en el último partido ante el Oviedo, pues aunque perdieron a un jugador “nos crecimos ante la adversidad, nos costó salir pero no se notó la inferioridad y aguantamos el sufrimiento”.

Respecto a su situación en el equipo y a la pérdida de titularidad, afirma que aunque tiene “menos protagonismo del que a todo jugador le gusta tener, lo veo con naturalidad, cuando yo he jugado más en otras temporadas era otro compañero al que le tocaba vivir mi situación, intento ayudar desde fuera con mi experiencia sobre vestuario, y mantener la calma dentro cuando me toca”. Afirma sentirse muy contento de poder ver la evolución del equipo, pues ha vivido el paso desde Segunda RFEF hasta Segunda División: “Y es ilusionante,

estamos haciendo historia en un club humilde, ver la transformación radical es gratificante. El club ha conseguido que no se note que somos unos recién llegados”.



El jugador ha ofrecido hoy una rueda de prensa | Nando Verdú.